



POR SOBRE LEY DE INTELIGENCIA

Caso Monsalve: Fiscalía fija atención en gastos reservados

Tras la extensión del plazo de investigación en la arista de delitos sexuales (el tribunal dio 60 días), la Fiscalía Centro Norte avanza también en otra de las causas que derivaron de la denuncia inicial: los delitos funcionarios.

Si bien en ese caso se investigaba una posible infracción a la Ley de Inteligencia, obstrucción a la justicia y un eventual mal uso de gastos reservados, de acuerdo a fuentes de La Segunda, el Ministerio Público en las últimas semanas se ha focalizado en estos últimos.

Sobre esto último, existe un informe de la PDI que hizo un seguimiento a las platas y el fiscal Francisco Jacir ha dicho que son \$100 millones los que no cuadran. Así lo informó a Google cuando solicitó acceso a las cuentas de gmail de Manuel Monsalve, acogiendo al de Convenio de Budapest sobre la Ciberdelincuencia.

Desde el MP explican que aún hay diligencias pendientes y que se trata de una investigación en curso.